
 

 

 

 

 

             県立村上中等教育学校 （ １５期生  ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                             

学年だより  
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C R E A T I V E 

    第16 号  令和2 年7 月1 日 

●５学年リレーエッセイ 第    弾！ 
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今日から７月 
― ６月の学級日誌から ― 

     

         （み）「日常生活」のおかげで体が維持されるのを身をもって感じました。 

     

    （み） 気づけばもう７月。例年以上に行事が目白押しです。手帳を活用し、戦略的に！！ 

     

    （み）今年はマスクも考慮しないとですね。やるときはやる。休み時は休む。メリハリを！ 

     

    （み） う！ 

     

     

     

    （み） 奥深い！ あきらめずに試行錯誤。様々な場面で応用できる貴重な経験ですね。

     

     
    （み） 経験を積んでもらおうと心を鬼にしました。心中御察し頂け 

     れば幸いです。読書している人、多いですね。 

     感心感心。 

 

６月１日（月） 久しぶりの７限登校が始まった。体育ではストレッチをしただけ 
      なのに、自分の体力の衰えを感じた。また皆で頑張って行きたい 
 

６月３日（水） 休校中は「光陰矢の如し」という感じだったのですが、７限 
授業が始まってから１日が７２時間あるように感じます。少しずつ慣れたいです。 
 

６月９日（火） 気温が最低１５度、最高３０度と聞いて驚きました。季節の 
変わり目なので体調管理をしっかりしたいです。今日も実に平和に過ごせました。 

 

６月１０日（水） 放課後の進学補習が始まった。 
普段の授業とは少し違うことが学べると思うので頑張りたい。 

 

６月１２日（金） 進路についての話があった。志望校に向けてもっと計画的に 
勉強していこうとおもった。はやく花粉の時期が終わってコンタクトをつけたい。 

 

６月１８日（木） 体育のハンドボール投げで記録が伸びないままだったが 
角度を調整しながらやったので一番よい記録が出た。 

 

６月１９日（金）朝テストを、A man ho I thought was とミスりました。 
最近、読書をはじめまして面白い本をたくさん読んでいきたい。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  学年副任 椛 沢  司 

 

こ 

 

 

校２年の夏には当時県内でもあまりなかった海外遠征としてブ

ラジルに２週間行きました。新聞にも報道されちょっとした話題に 

もなりました。ブラジルでは、その土地の文化、環境、情勢、サッカ 

―熱を知ることができました。非常に良い経験でした。もし、嫌

でやめていたら経験できないことでした。その後も、毎日厳しい

練習をして、高校サッカー選手権という全国大会出場を目標に

していましたが、夢かなうことなく、引退。それでもサッカーが好

きだった私は、次は監督として出場という目標に代わりました。こ

れが今の職を目指した理由です。好きなことをやり続けたい、サ

ッカーに少しでも関わっていきたかったのもあります。 

 自分の好きなことを続けていた結果、将来やりたい職業を見

つけることができました。今現在、やりたいことが見つからないと 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いう生徒もいると思います。好きなことを一生懸命に続けること

が解決策の１つかもしれません。何にこだわってもいいと思いま

す。私はサッカー以外であれば、ドラゴンボールが好きです。か

めはめ波を本気で出そうと思い、筋トレを中学から高校まで毎

日続けました。とりあえず悟空のような体つきを目指しました。そ

の結果、もちろん出せませんでしたが、仲間からは筋肉がすご

いとほめられました。予想外の結果を得ることができました。 

好きなことを続けることはとても大切です。いずれ何かにつな

がるでしょう。「どうせ」や、「だって」と言う前にやってみよう。何か

が変わるかもしれません。３日続けられれば毎日続けられると

思います。好きなことから始めよう。 

ブラジルに行けたのは 

実にシンプルな理由だ 
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  好きなこと 

    の原稿を考えている頃は、Ｊリーグが開幕するあたり 

    でしょうか。新潟県のサッカーといえば、アルビレックス 

    新潟。さて、今年はどんなプレーをするのでしょうか。

期待しています。ちなみに、うちの子どもも期待しています。 

 ではアルビつながりで中学・高校の頃を話したいと思います。 

私は中学３年生の頃、アルビユースが設立されるため、その

入団セレクションを受けました。ただ、当時は長岡に住んでいた

ので、合格しても１週間のほとんどを新潟に通うことはなかなか

厳しかったため、また、もともとは高校サッカー選手権に出たいと

いう気持ちもあり、アルビユースを諦め、高校のサッカーに専念

することにしました。高校を決めた理由も、サッカーです。中学３

年時、進学した高校が県大会決勝まで行き、テレビ中継され、一 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

生懸命にボールを追いかけている姿に憧れ、あの舞台に立ち

たいと思いました。また、私は中学３年の頃、進路について、サッ

カーが強い高校で公立の学校を第一に考えていました。顧問の

先生に相談し、その高校を勧められ、その年の決勝に勝ち上が

っていったのもきっかけの１つになりました。 

 高校もサッカー漬けの毎日。周囲のレベルの高さ、厳しい指

導、上下関係など多くのことを経験してきました。辛いこともたく

さんありました。ただ、「嫌だ」とか、「やめたい」とは思いませんで

した。純粋にサッカーが好きだったからだと思います。そして、高 

（右上に続く） 

 

 

 

 

 

 

  椛沢 司 

     Kabasawa Tsukasa 

   


